

# 2023年度 スポーツボランティアプログラム ゴールボール事前講習会

9月2日（土曜日）10:30～ 於：南大沢キャンパス体育館アリーナ

今回は、リーダーの学生を中心に、ゴールボールのコート設営方法や競技も体験しながらルールを学び、大会運営に生かす事前講習会を行いました。当日の様子を写真で振り返ります。また、学生の感想も一部抜粋してご紹介します。

準備に時間がかかるので  
それを見越した運営が必要だと感じた



鈴の音や、相手の動きの音などと、  
自分との距離をはかるのが難しかった。



コート仕組みやルールの  
言語化が難しく、  
誰でも説明できるように  
準備が必要だと感じた。

初対面のメンバーとも、  
同じボランティアを行う仲間として  
協力しながら実施できた。

メンバーとの交流が活発になると、  
今後の活動もより充実した楽しいもの  
なると思うので、有意義な時間と  
なったと思う。

ゴールボールに関しては、  
実際にゲームをすることで  
声かけや励まし合うことの  
大切さを感じた。

純粹にゲームを楽しむことができた。  
ポジションによってはあまりボールに  
触れることができないこともあるので、  
全員が楽しむためにはボールを回して  
全員が触れるようにするなどの  
工夫があると良いと感じた。